
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 13 giugno 2025, alle ore 09:24 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 13‐06‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:24, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta commissione sport del tredici giugno duemila e venticinque appello Presidente Fernandez presente,
Vicepresidente Titone assente, consigliere Accardi presente, consigliere Alagna assente, consigliere di Girolamo assente,
consigliere di Pietra presente, consigliere Ferrantelli assente, consigliere Orlando presente, consigliere Pugliese
presente, consigliere i consiglieri sono il numero di sette su undici, la seduta è valida, abbiamo aperto"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"alle ore nove e venticinque, la parola al presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno colleghi, buongiorno assessore, grazie per la presenza.

Allora innanzitutto approviamo, c'è il verbale della scorsa volta da approvare e aspettiamo lo proviamo per alzata e
seduta che è favorevole e rimanga seduta che il contrario si alzi.
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Secretario approvato all'unanimità.

E allora abbiamo noi all'ordine del giorno l'audizione dell'assessore Bilardello per quanto riguarda l'ambientistica
scolastica e anche gli eventi estivi.

Una volta ne approfittiamo anche per dire che non abbiamo fatto già un sopralluogo alla scuola esta abbiamo
riscontrato delle che vorremmo vedere se possiamo fare una variazione di bilancio per poter eh il prossimo anno avere
la scuola quindi eh collega Orlando lei che se"

Alle ore 09:25, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"vuole relazionare le criticità"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che abbiamo no"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"no eh abbastanza Buongiorno Presidente, buongiorno Assessore e colleghi.

Come diceva il Presidente abbiamo avuto modo di...

in realtà abbiamo ricevuto una lettera.

La stessa dirigente, la dirigente scolastica, Alagna, lo confermava, una lettera non firmata da alcuni genitori, da alcuni
docenti, dove rappresentavano delle difficoltà presso il presso alza di Saposi, via Giovanni Falcone.

Allora è stato chiesto al Presidente di andare a fare un sopralluogo, al Presidente Sturiano di autorizzarci per il
sopralluogo, abbiamo effettuato questo sopralluogo all'interno della scuola, ad aspettarci c'era sia la dirigente
scolastica Lagna che il segretario dell'istituto.

Loro lamentano alcune problematiche per quanto riguarda la parte esterna, abbiamo potuto constatare che parte del
verde ma straordinario quello che non è di competenza dell'Istituto Palmi e altre cose più volte hanno fatto richieste, il
cancello di ingresso principale che è ammalorato e andrebbe sistemato, saldato o sostituito pubblica illuminazione due
pali sono caduti all'interno della scuola, due pali sono caduti e si trovano ancora all'interno dell'istituto scolastico nella
Iole che loro hanno lì adiacente alla scuola, problemi del verde di un vicino che invade parte della scuola e lì dovrebbe
essere credo la Polizia Municipale a scrivere ai vicini per sistemare questa problematica e l'area esterna, l'area della
palestra c'è una parte del parcheggio, un'area libera che non è asfaltata.

Dall'era del Covid allora loro hanno diviso i vari ingressi e la maggior parte dei genitori entrano da lì con la macchina
per lasciare i bambini e in quell'area soprattutto quando piove c'è scaffe, ci sono alcune pietre puntali di pietre che
escono perciò danneggiano le gomme, qualche bambino e qualche genitore è caduto per poi arrivare all'interno
dell'istituto scolastico dove a prescindere il problema delle finestre che credo non si può sostenere con le casse
comunali, lì ci vorrebbe un finanziamento europeo per sostituire tutti gli infissi ma il Segretario con il loro RSPP si
prendono la responsabilità di mantenere queste finestre perché hanno preso tutte le precauzioni possibili e
immaginabili.

Unico problema.

lì c'è stato sempre il problema dell'acqua calda del riscaldamento, è stato fatto un intervento circa quattro mesi fa e
l'intervento che è stato fatto è stato fatto alla buona, si è ripresentato.

Ora la dirigente chiedeva durante il periodo della chiusura di fare un intervento per quanto riguarda la sostituzione
dell'intera colonna del riscaldamento per evitare durante il periodo invernale eventuali problemi.
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e poi qualche parte ammalorata del prospetto, cornicioni che andrebbero sostituiti, parte di marmo che c'era è stato
tolto e andrebbe sostituito per evitare infiltrazioni.

Due cose che abbiamo rilevato di importanza, l'impianto fotovoltaico, cioè un impianto di 20 kilowatt sopra mai
attivato, E un'altra cosa che abbiamo potuto notare, lì all'interno della scuola c'è la mensa e il locale, l'area non è
adeguata per quanto riguarda i bidoni della spazzatura, sono lasciati tutti per strada, alcuni messi in un'area, non è
stata predisposta un'area per chiamiamola una mini isola ecologica, tanto è vero che in quella lettera i genitori
lamentavano la presenza di topi anche all'interno della scuola, nonostante abbiamo visto che ci sono le trappole, sono
stati fatti diversi interventi, però credo che questo sia uno dei motivi per il quale c'è la presenza dei topi.

Leile ha visto la parte dove lo scantinato hanno della umidità, noi abbiamo parlato con Giacomarro perché abbiamo
chiesto di fare un intervento di verifica per capire e quantificare quante potrebbero essere le somme da mettere a
disposizione per sistemare questo istituto.

Dicevo ai colleghi che questo consiglio di PEC ne ha avute tantissime, ma forse è stato l'unico consiglio che ha
destinato le somme per quanto riguarda gli istituti scolastici.

Cain, Codusio, Pestalozzi, dicono che abbiamo fatto delle scelte Per quanto riguarda quello che è poi l'amministrazione
ha messo del suo con il finanziamento, per quanto riguarda i climatizzatori, le due asilie, la scuola, altre cose,
comunque credo ci siamo distinti per quanto riguarda la popolazione scolastica.

Sotto questo il Sirtori è stato uno dei primi istituti che noi ci siamo interessati.

dicevamo allo stesso Giacomarro che all'interno del bilancio il capitolo per la manutenzione è sempre quello e possono
intervenire sempre per 49 istituti e allora noi dicevamo Abbiamo fatto un'ulteriore proposta che potrebbe essere
recepita dall'amministrazione qualora l'amministrazione la voglia recepire.

Facciamo un concorso di idee.

All'interno del concorso di idee facciamo il concorso di idee per dei murales da fare all'interno delle scuole.

Murales con un significato importante.

mafia, bullismo, violenza e quant'altro.

Mettendo delle somme, destinando delle somme anche, dico 100.000 euro, 150.000 euro, 50.000 euro per iniziare, In
determinati istituti si può intervenire nelle parti ammalorate per quanto riguarda i prospetti con azioni parallele a
quello che potrebbero essere somme da destinare all'ufficio tecnico, da destinare e vincolare per gli istituti scolastici,
però facciamo due cose, da una parte sistemiamo i muri, dall'altra diamo un segnale ai ragazzi su quello che sono le
vittime di mafia, su quello che potrebbe essere il bullismo, temi sociali importanti e significativi dove io immagino un
bambino che entra all'interno della scuola, una gigantografia, loro guardano sempre le cose piccole e le cose grandi,
dico il messaggio è importante.

parlando con gli uffici di ragioneria o in sede di variazione di bilancio, secondo me anche questa potrebbe essere
un'azione da intraprendere ma valutando quali potrebbero essere gli istituti che oltre al messaggio hanno questo tipo di
problema e per dire l'asta nel quartiere in cui si trova, il Caimi che ancora...

ci sono determinate scuole nelle scuole di periferia questo era siccome lei ha sesso la parte critica un pochettino giusta
ci vuole ma sennò non siamo né ollando e manco io ricordo che lei in aula ha detto che gli istituti non avevano
problemi invece noi abbiamo visto che di problemi ce ne sono per esempio sempre la stessa dirigente dell'auditorium
della Luigi Sturzo l'auditore in modello di registruzione, però abbiamo appreso dall'altra parte che ci sono dei fondi alle
quali gli istituti scolastici e dirigenti possono partecipare per poterli sistemare.

Se si può creare anche una sinergia tra dirigenti scolastici, assessorato, commissione, da parte nostra i problemi non ce
ne sono, poi la parte tecnica"
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Alle ore 09:30, si unisce alla seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"e amministrativa siete voi,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"noi soltanto di indirizzo siamo, grazie."

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:

"Sì, grazie.

Buongiorno a tutti, grazie Presidente all'invito, grazie ai presenti.

Allora, questo è un tema a me molto caro perché io ricordo quando mi sono insediato, avendo ricevuto la delega
dell'edilizia scolastica, la prima cosa che ho fatto è di convocare tutti i dirigenti scolastici in due riunioni diverse e lì ho
potuto capire intanto due cose.

La prima è che c'è una capacità gestionale diversa tra un dirigente e un altro e questo è importante perché le scuole
ricevono dei soldi e questi soldi c'è chi li utilizza in una certa maniera, c'è chi l'utilizza in un'altra maniera, c'è chi anche
si fa promotore di iniziative personali per attingere a finanziamenti, soprattutto nel periodo Covid, le scuole sono state
riempite dal punto di vista finanziario, è stato più bravo dell'altro.

Io devo dire che in una della riunioni mi sono trovato in imbarazzo quando un del mio autodirigente dice ma due
dirigenti scolastici importanti del nostro territorio dove dice io qui non so che cosa ci sto a fare perché mentre da un
lato qualcuno lamentava che aveva 80 lampade di emergenza fulminate e io si sono fulminate tutte una volta oppure
quando si è fulminata la prima lambada lei magari non l'ha sostituita.

Questo per farvi l'esempio di come uno deve gestire le proprie scuole che dirige.

Dall'altro lato tutti questi problemi non ce li ho perché la mia scuola non ha bisogno di te.

fatta questa premessa, quindi io ho voluto sin da subito creare questo rapporto diretto con il dirigente che non deve
passare da nessuna parte, mi chiamo, ho messo il mio numero a disposizione, qualsiasi cosa prima di scrivere al
sessore c'è questo problema chiarendo un passaggio fondamentale del secondo aspetto, la distinzione tra l'ordinaria
amministrazione e l'office dell'ordinaria amministrazione perché non mi puoi dire c'è la maniglia rotta, la maniglia
rotta te la devi sostituire, non aspettare che poi si rompono tutte le altre eccetera.

Quindi questo l'ho fatto.

Devo dire che con la dirigente Alagna voglio chiamare lei perché con lei forse il mio messaggio non è stato chiaro ma
forse non sono stato chiaro io perché mentre con gli altri questo rapporto c'è stato costante, continuo tant'è che quando
c'era un problema noi nei limiti Perché lei, consigliere, cita un passaggio, parla dell'auditorium.

Bene, ci sono delle note scritte dove è stato chiesto alla dirigente dell'Agna, a seguito di un finanziamento che si poteva
ottenere per intervenire su quella struttura, risposta da parte del, adesso non sua, lei l'ha comunicato, era
un'indicazione anche del responsabile della sicurezza, dice no, noi non abbiamo bisogno di nulla.

il noi non abbiamo bisogno di nulla si è ripetuto anche in altre situazioni come per esempio l'impianto di
climatizzazione che dopo che lei ha preso che noi abbiamo messo noi abbiamo invitato tutte le scuole a segnalare
impianti che non funzionassero quindi se da un lato non me lo comunichi io non lo posso sapere quindi con lei c'è stato
questo difetto di comunicazione che...

come? No, no, no, io parlo da quando io ricopro quella della, quindi la devo sottolineare a questa commissione, questa
difficoltà.
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Devo dire che ultimamente la dottoressa Lagna comincia a chiamarmi e l'altro giorno mi ha Mi ha riversato questa
nota che non sapevo che fosse spunto di un comitato adesso di genitori, lo apprendo adesso, ma lei l'ha fatto proprio,
forse era anonima, non so che comunicazione, quindi ha ritenuto giustamente di non coinvolgerla la nota in questo
caso.

E noi, io personalmente subito mi sono adoperato, nel senso che appena ricevuto ho invitato l'ufficio tecnico, quindi la
dirigente, l'architetto sala, il geometra competente che di solito fanno le prime espressioni, di andare sui luoghi, andare
a vedere queste criticità e queste urgenze che mi sono state rappresentate e che mi avete adesso, diciamo, ancora una
volta fatto ricordare.

Per cui questa disponibilità è assoluta e incondizionata con tutte le scuole.

Ora, ritornando a quella che sono le palestre scolastiche, io sono, ne parlavo anche col Presidente l'altro giorno, sono
assolutamente d'accordo a che le palestre scolastiche debbano, diciamo, essere da supporto anche a tutta l'attività
sportiva, non solo scolastica, ma anche extrascolastica.

Noi abbiamo una popolazione dove rapportata all'impiantistica è deficitaria perché abbiamo due palestre, barra tre
con l'agrillo che adesso l'abbiamo anche resa fruibile a delle associazioni nelle ore pomeridiane, ma a parte questo
Adesso stiamo anche utilizzando la palestra di Terre Nove sotto la dirigenza del dirigente Gulotta, lì credo che ci
andranno delle associazioni di Puzzal futsal, comunque possono essere utilizzate certamente dalle associazioni sportive
nelle ore pomeridiane.

Quindi l'obiettivo di questa amministrazione è quello di rendere quanto più possibile le palestre scolastiche utilizzabili
anche ai fini non scolastici.

E su questo ho detto all'Ufficio di fare un censimento.

Io aggiungerei anche e soprattutto quelle in aree un po' particolari, ne parlavo col Presidente nei prossimi giorni, Perché
nei prossimi giorni? Perché fino ad oggi ci sono delle scadenze progettuali importanti e l'Ufficio Tecnico non si può
muovere dalle proprie istanze.

Ma dalla settimana prossima cominceremo a fare un itinerario, un percorso dove andremo a guardare tutte le palestre
scolastiche, quindi iniziamo da Mabilina intanto, Dopodiché facciamo, sono pienamente d'accordo, vediamo un attimo
di individuarne magari 2‐3 palestre importanti che possono essere utilizzate e che è inutile andare oltre, su quella di
Strasatti adesso col bando stiamo cercando di fare questo progetto che scade a luglio, e vedere un attimino che
disponibilità ci serve ed eventualmente fare una versione di bilancio e indicare quella somma per intervenire.

Mi trovo perfettamente d'accordo sul fatto di coniugare una forma di restauro, di ristrutturazione dell'immobile con dei
messaggi da dare anche ai ragazzi per cui l'idea di fare dei murales con dei temi abbastanza importanti mi trovate
Laddove si deve intervenire a rifare una facciata di un muro, vediamo di farla anche trasmettendo un messaggio, non
deve essere soltanto un ripristino di colore che sia bianco o grigio, ma dare un messaggio ben preciso.

Su questo mi trovate pienamente d'accordo.

Confermo e di questo io ve ne sono grato a tutto il Consiglio Comunale di questa collaborazione che c'è stata in questi
due anni e mezzo per quanto riguarda soprattutto gli interventi in ambito scolastico.

Ne cito una su tutte.

La Pestalozzi io quando sono arrivato era tutto fermo.

Allora sono andato a vedere anche su vostra indicazione qual era la situazione.

Ho visto che c'era stata una perizia geologica che rappresentava una determinata criticità.

Da lì Siccome era trascorso parecchio tempo ne abbiamo fatto un'altra, poi una perizia, abbiamo trovato le somme
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anche per coinvolgere i professionisti e fare una perizia anche tecnica oltre che geologica.

Giornata, interventi che abbiamo fatto, la scuola è completa, la scuola è già finita, la settimana prossima faremo il
traslogo perché il contratto con il soggetto privato di via Gambini ci scade il 30 di questo mese quindi noi entriamo il 30
di questo mese ma la scuola è pronta quindi faremo la settimana prossima già il trasloco e dal primo di settembre,
quando apriranno comunque le scuole, la Pestalozzi sarà attiva.

Vi inviterò poi tutti a andarla a vedere perché veramente è una scuola importante, una scuola importante che secondo
me può anche essere punto di riferimento per altre attività anche parascolastiche perché...

ci siete già andati, avete visto che ci sono delle aule importanti ma ce ne sono dieci, non so se la scuola Adesso il
pestalozzi come in termini di presenza dei ragazzi, che numeri verranno fuori? Perché purtroppo stiamo assistendo a un
calo demografico davvero importante, lo ha preso anche ieri in sede di studio del nuovo piano che parte anche da
queste analisi del territorio.

Per cui io direi che noi possiamo certamente dalla settimana prossima individuare, se siete d'accordo, 2‐3 palestre che
hanno bisogno di manutenzione, di poca manutenzione e vedere un attimino di collocare una determinata somma,
facciamo fare all'Ufficio Tecnico delle previsioni di spesa e su quello poi il Consiglio Comunale può benissimo..."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"mi trovate non d'accordo? Di più? Grazie."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente posso Io condivido il suo intervento, va benissimo, sinergia, tutto, però oltre a quello che è la sistemazione
delle palestre andrebbe rivisto, non come modifica, ma andrebbe studiato forse anche il regolamento.

che è stato istituito per dare le palestre alle varie associazioni.

Mi risulta che circa venti giorni fa o un mese fa una palestra a Strasatti a Fornara presso l'istituto Alcide di Caspari non
è stata data l'autorizzazione ad un evento perché c'è stata difficoltà di comunicazione tra Marsala Scola, dirigente
scolastico, dopo che era stato autorizzato l'associazione sportiva ad effettuare l'evento per mancanza di scia o è stata
data una giustificazione che la scia non permettesse l'accesso al pubblico a terzi.

comunque non ho capito bene, so che c'è stato il dinego da parte di Marsala Scola che poi il dirigente scolastico ha
dovuto chiamare, ma c'è un regolamento e sul regolamento noi dobbiamo andare avanti, su quello non si transige.

Per quanto riguarda le altre palestre, la fame ormai di palestre è nota a tutti.

Dico, l'ha ricordato lei, noi abbiamo fatto un soprallogo, io non ero mai entrato in quella palestra, questa diamabilina.

mi crede, è un peccato veramente, intanto l'urgenza è quella di far chiudere la finestra perché i piccioni entrano e poi
credo che con poche risorse anche questa potrebbe essere sistemata.

Sistemata logicamente però lì c'è la parte del social housing, dividere magari l'accesso, questi saranno gli uffici e non
saremo noi a dire quello che bisogna fare, però è una palestra abbastanza grande."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"non"

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:

"conoscevo questa eh questa difficoltà che eh gli organizzatori dell'evento hanno trovato perché per quanto mi risulta
quella palestra anche la scia non che ce ne siamo occupati noi come ufficio tecnico per è una scia che non una eventi
con anche la presenza di pubblico.
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Quindi non so sinceramente scia che ma ne voglio adesso andare alla fonte e capire quale è stato il problema rispetto a
Marsala Scuola.

Io ho chiesto al suo collega Marchese informazioni per capire quali erano le procedure."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Io ho dato delle indicazioni ben precise su questo e conosco la situazione."

Interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"Poi basta dico di recente non lo so lei dice che ha mandato gli uffici io ho dato ho mandato la nota all'Ufficio Tecnico
per andare a fare un sopralluogo ancora non l'hanno fatto l'unico che ha fatto il sopralluogo è suo collega vice sindaco
Giacomo Tumbarello insieme a qualche altro consigliere comunale quello che sappiamo noi non solo di palestre ma di
altri che hanno fatto i sopralluoghi la"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"settimana"

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:

"prossima certamente aggiungo proprio perché come come dice lei c'è una sete di eh di non solo di palestre ma di
impiantistica sportiva a trecentodessanta gradi e noi noi eh io recentemente ho fatto anche una ricognizione di quelli
che sono anche gli Perché tutte nelle zone di urbanizzazione, di lottizzazione, dove a seguito di urbanizzazione primaria
il Comune ha ricevuto dalle imprese strutture sportive come campi di calcetto, campi da tennis, campi di pallacanestro.

Nella zona sud, per esempio, ne ho individuati ben tre.

Ho fatto già dei sopraluoghi quindi li abbiamo già individuati perché anche quegli impianti che sono abbandonati
servirebbero da un lato anche a rendere quella zona dal punto di vista anche visivo dell'impatto con il territorio,
qualcosa che si può guardare, dall'altro lato fruibile e dare in affidamento ad associazioni.

Sì, proprio Delfino, di fronte Lido Marina, ho fatto la ricognizione su tutti questi impianti, anche qui al Mediterraneo che
c'è un altro campo da tennis, che poi non vengono utilizzati e quindi sono tutti abbandonati,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"quindi su questo

mi sto anche impegnando.

Grazie Assessore.

abbiamo pure all'ordine del giorno gli eventi estivi se ci vuole un po' di cartine illustrate prego"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"consigliere Rodrigo prego prego grazie presidente assessore benvenuto in commissione io qualche mesetto fa, forse un
paio di mesi fa dopo tante volte averlo detto in qualche intervista ma anche in consiglio comunale con il collega
Orlando ne ho parlato diverse volte ma con tutta la commissione praticamente abbiamo fatto diversi sopralloghi e di
cui pure la palestra e ho notato nei tempi passati che i fluviali che corrono dal tetto correva anche se non pioveva
qualche goccia d'acqua quindi come materialmente mi sento un tecnico, magari poi nei progetti non ne capisco niente
perché non è il mio lavoro, però visivamente mi accorgo delle cose.

Pensavo che c'erano i fluviare otturati nel tetto.
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Così un paio di mesi fa ho visto un'impresa marsalesca che stava pulendo il tetto, ha caricato due camion di foglie e
giusto però a monte il problema non si è risolto perché prima di togliere le foglie bisognava tagliare il rame, è giusto?
Quando noi togliamo due camion di foglie e i rame sono ancora là che sembreranno di nuovamente il tetto sono"

A questo punto, interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"stati soldi buttati a mare secondo me quindi questa è un'osservazione"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che faccio visto"

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:

"che abbiamo parlato di impianti esportivi.

Consigliere Rodrigo Eze Allora io una sera ricevo perché è bello avere questa collaborazione anche col cittadino che ti
segnala le cose perché non possiamo avere conoscenza di tutto il territorio.

Una sera mi arriva questa fotografia che da un palazzo vicino riprendeva il tetto della Grillo, pieno assolutamente di
foglie perché c'è questo albero di ficus Benjamin, adesso non so che tipologia di ficus è, però che è veramente assunto
dimensioni enormi, per cui intanto intanto era urgente toglierli perché se capita un acquazzone importante, e
recentemente siamo abituati, siamo abituati, e allora poteva questo anche incidere sulla staticità del tetto, quindi
intanto ho detto pulite subito questo ed è stato fatto.

E' chiaro che io ho detto anche al collega di intervenire per la manutenzione di quest'albero perché altrimenti siamo
sempre miserabili.

E diventa anche pericoloso, si può rompere un ramo, quello che è.

Quindi su questo c'è già una indicazione precisa per pulire, per togliere e tagliare questi rami, soprattutto quelli che
invadono.

...la parte del tetto della palestra, ok? Colgo l'occasione per dirvi, per quanto riguarda gli eventi, visto che il tema degli
eventi mi sarà chiesto e io, purtroppo, devo scappare tra cinque minuti.

Vi dico che il palinsesto, il programma, al di là di quello che già è stato reso pubblico anche attraverso la
cartellonistica, è in corso di aggiornamento.

Di nuovo vi posso dire perché l'abbiamo credo definito la settimana scorsa che noi avremmo tre concerti a Marsala no
vabbè dico questo eventualmente è un gruppo è un gruppo che ha un successo a livello nazionale però di questi uno è
assolutamente privato perché quest'anno c'è una un'azienda marsalese che compie i suoi cinquant'anni e il giorno
dodici luglio festeggia con un concerto anzi ci sarà una l'intervento di un quarto d'ora un'esibizione di di Soraya della
cantante Soraya e poi ci sarà Michele Zarrillo.

Quindi Michele Zarrillo sarà a Marsala.

Poi il quattro ci sarà Zero Assoluto e da giorno sette ci sarà il Metal.

Credo che questo è un concerto di altissimo livello.

Sempre a Piazza della Repubblica sarà eh fissata la data del eh no sono sono sì sono zero assoluto quelli con biglietti
calmerati perché si è stato convenuto venticinque e trentacinque a sedere quindi non biglietti da ottanta settanta per
esempio da venticinque fascia venticinque all'impiedi trentacinque seduti quindi con un costo Elman Metal Elma Metal
esattamente esattamente adesso appena arriverà arriverà la no noi non daremo noi non daremmo per questo concerto
un euro per il per le mamme da nessuno sì Quali cinque concerti? No, no, noi mi pare che il contributo, la richiesta è
attorno ai 23 mila euro per quanto riguarda Izzer Assoluto, che è un concerto, ripeto, gratuito, non aperto al pubblico,
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ok? Quindi credo anche ricevendo diverse, che ne arrivano diverse.

Per i altri due, allora, il costo che avremo per l'elemento, noi dobbiamo mettere solo il palco a disposizione, che già
abbiamo perché l'abbiamo anche acquistato, la corrente elettrica, lo spazio e poi non paghiamo ne SIA, non paghiamo
service, non paghiamo sicurezza, commissione, non paghiamo nulla.

Quindi facciamo un concerto di elemento e possiamo dire a gratis per le caste del Comune.

Ok? Aggiungo che il Kitee Fest, come sapete, quest'anno nel programma è stato spostato a settembre abbiamo già
formulato la richiesta di finanziamento perché adesso la regione i finanziamenti non li dà più alle associazioni ma le dà
ai comuni, l'abbiamo già inoltrata quindi anche lì come ogni anno poi chi organizzerà l'evento inserirà sempre un
concerto.

La festa di San Giovanni che sarà a breve sapete che è una festa particolare quest'anno dove ci sarà anche una
competizione tra diversi fochisti quindi ci sarà un festival, il festival dei giochi di San Giovanni quindi eh ok ci sarà lo
street food eh anche per quattro giorni quindi tutto via via le Sonso eh fino a arrivare a Porta Nuova ci saranno anche
esibizioni musicali ci sarà anche qualche esibizione di qualche cabinettista insomma io penso"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"che stiamo

facendo un discreto lavoro l'accessore noi eh rimaniamo che eventualmente poi eh lo richiamiamo la settimana
prossima ok perché in questi incontri senza senza dubbi quindi accessore noi lo leghiamo libero da visto che ha
impegni importantissimi la ringraziamo la sua disponibilità e ci aggiorneremo eventualmente con l'assessore nelle
prossime sedute.

Quindi quando"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"vuole è libero.

allora segretario eh noi abbiamo novità per quando riguarda l'autorizzazione al sopralluogo il presidente eh ho capito
il presidente Sturiano non si è visto è a Trapene va bene quindi ora ci vediamo un attimino"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"se la dottoressa Palermo sa di questa

autorizzazione Colleghe mi assento un attimo, vado su nella segretaria del Presidente, vediamo se abbiamo avuto
l'autorizzazione per il sopralluogo alla scuola Luigi Struzzo, così lo festiamo.

Mi assento un poco, Vicepresidente se vuole"

Alle ore 10:10, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"io mi assento in 5 minuti, il tempo di salire sopra è in segreteria.

Il consigliere pugliese è uscito alle 10.10.

Si ricorda"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che la consigliera Titone è entrata alle ore 9.30.
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Allora colleghi scusate, allora segretario abbiamo avuto autorizzato il sopralluogo.

Colleghi se andremo festiamo questa data del sopralluogo che l'abbiamo avuto autorizzata."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Vi leggo l'autorizzazione.

Allora, visto si autorizza..."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e allora colleghi vi dicevo che siamo stati autorizzati, vi leggo l'autorizzazione quindi visto si autorizza e si invita il
Presidente della Commissione a trasmettere copia della relazione alla Presidenza, va bene? Quindi dobbiamo fissare"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"la data di questo soprallungo,

quando facciamo? quindi segretario trasmettiamo che il sopralluogo lo facciamo"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"alla Luigi Struzzo quindi venerdì venti ore nove sopra il luogo scuola Luigi Struzzo per quando riguarda l'auditorium"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dopo Comunque, ora la ringraziamo tramite la segreteria."

Alle ore 10:17, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Comunque, colleghi, la seduta è chiusa.

La seduta termina alle 10:17.
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